

せんだんの木

岩野田北小学校
学校だより No. 9
令和3年12月15日



北小チャレンジ大会開催！

11月25日（木）の1、2時間目に北小チャレンジ大会を実施しました。この大会は、例年は大縄チャレンジ大会として、学級単位で8の字跳びの回数を競っていましたが、今年度も新型コロナウイルスの感染予防で児童同士の接近をできるだけ避ける目的で変更したものです。低学年は20m、中学年は30m、高学年は40mの長さが違った間隔をとり、1回を何秒でクリアできるかと、3分間で、何回ドッジボールでボールリレーができるかを競いました。新記録が出た学級、残念ながら記録更新できなかった学級などありましたが、大切なのは当日の結果だけでなく、当日をどのように迎えたかだと思います。また、この取組が今後の学級の高まりにつながることを願っています。



さつまいもの収穫

11月27日の土曜授業で、学校の西側にある教材園のさつまいもを収穫しました。今年度は苗植えから草取り、そして収穫まで、児童たちが行うことができました。

雨の影響で畑がぬかるんでいましたが、朝から天気はよく、予定通り芋ほりができました。ボランティアの方が事前につる切りをしてくださったり、畝の土をスコップでやわらかくしてくださったりして、子どもたちが芋を掘りやすいように準備してくださったおかげで、簡単に掘ることができました。今年はボランティアの方がマルチを工夫していただいたり、猛暑の中、草取りをしてくださったり、子どもたち自身も草取りをしたりしたこともあって、収穫できた芋の数も多く、大きなものがたくさんありました。土から芋が出てくると「わあ、出てきた！」「こんなに大きい！」など、歓声を上げながら収穫する笑顔が印象的でした。ボランティアの方が分けてくださった芋を持ち帰りました。ご家庭で味わっていただけたいでしょうか？



第2回全校道徳

～あったかハート宣言の取組～

12月1日（水）に「ひびきあいの日」の取組として第2回全校道徳を行いました。前期の全校道徳の後に決めた各学級の『あったかハート宣言』について、今日までに見られた学級での心温まる場面やどんな素敵な姿が生まれたのかを発表しました。学級代表の児童がステージ上で堂々と発表しました。



後期の始業式で、校長が「後期は、これまで以上に、仲間を思いやったり、周りを気にしたりして行動できるようになって欲しい。」という願いを語りました。最近では、児童会長が大切にしている挨拶が大きな声でできる子が増えてきました。給食室に片付けをした後、調理員さんに、「ごちそうさまでした。」と言って帰って行きます。これからも仲間や周りのことを考えて行動できる姿を楽しみにしています。そのためには、毎日こだわること（＝意識すること）が大切だということがわかりました。



絵手紙を教えていただきました

～5年生～

12月2日（木）に今年度も山田久恵さんを講師に、その他にも多くの民生・児童委員さんにもお手伝いいただきながら、5年生で絵手紙講座を実施しました。

子どもたちが持ち寄った果物や花や置物などの実物をモチーフにして、墨で輪郭を描き、絵の具で彩色しました。

出来上がった絵手紙は、年賀状として、地域の高齢者の方に送ります。お正月に届いた年賀状を受け取られた地域の高齢者の方もきっと喜んでくださることでしょう。



1月の予定

- 7日（金）全校集会（給食ありの4時間授業）
- 10日（月）成人の日
- 11日（火）発育測定（1年）
- 12日（水）あいさつ運動・発育測定（2年）
- 13日（木）委員会・社会見学（4年）・発育測定（3年）
- 14日（金）なかよし活動・発育測定（4年）
- 17日（月）発育測定（5年）
- 18日（火）クラブ・社会福祉オンライン交流（5年）
発育測定（6年）

- 19日（水）社会福祉オンライン交流（5年）
発育測定（おひさま学級）
- 20日（木）社会福祉オンライン交流（5年）
- 22日（土）土曜授業（北っ子ドリームワーク）
- 26日（水）児童集会
- 27日（木）代表委員会
- 28日（金）なかよし活動（6年最終）

よいお年を…

